



令和2年度
1年生学年通信

克己



秋寒の候、保護者の皆様方におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。9月18日の科目登録説明会にはたくさんの方にお越しいただき、ありがとうございました。ご家庭でもお子様の将来についてお話しされていることと思います。学校の方でも担任と面談も行っており、本人の志望、本人の適性を踏まえ、お子様にとって悔いのない選択をしてもらいたいと考えております。

学習面では、中間考査を今週末に控えています。6月下旬から7月上旬に行われた1学期期末試験と比較すると、土日に学校に登校し、学習している生徒の数や、先生に分からない所を質問する生徒の数が増えています。11Hから14Hの各教室は静かに学習する場所、同じ階の両サイドの教室である2A教室と2B教室は友達と教え合いながら学習する場所、職員室前の長机は先生に質問する場所となっており、学習体制をとってあります。1学期期末考査の反省を生かし、精一杯学習に取り組んで欲しいと思っております。その後、10月31日(土)には、今年度2回目の総合学力テストがあり、次はそこに向けて学習に励んで欲しいと思っております。

部活面では、11月12日(木)から15日(日)に県新人大会が行われます。中間考査後、新人大会に向けて、一生懸命練習して欲しいと思っております。生徒面談等で、「勉強も部活も頑張りたい」と言っているお子様が多いように感じました。すなわち「文武両道」を目標に掲げているお子様が多く、学習と部活動、両方頑張れるようサポートしていきたいと思っております。

これからもお子様の成長のために頑張っていきたいと思っております。今後ともご理解・ご協力のほどをよろしくお願いいたします。
学年主任より

次の日は体育祭！！

文化祭の翌日、8月29日(土)には体育祭が行われました。こちら半日での縮小開催となりましたが、しっかりと熱中症対策をしたうえで、元気に体を動かしていました。体育祭の後には、PTAの方々から生徒全員にお弁当が配られました。PTA理事の皆様、ありがとうございました。



羽高祭「Unlimited～無制限の絆～」

8月28日(金)に文化祭が行われました。今年は感染予防の観点から一般開放は行わず、1日のみの開催となりました。また、1年生の役割は横断幕作製、ステージ装飾といった会場準備に限られました。初めての文化祭を楽しみにしていた生徒にとっては残念だったかもしれませんが、それぞれが楽しみ方を見つけて、1日を過ごしていたようです。克己学年の生徒が行事の主役になるのは来年、再来年です。そのときはきっと、先輩方を超える盛り上がりを見せてくれると思います。

【似顔絵コンクール1年生の部】

最優秀賞 13H 小川結実

優秀賞 11H 湯淵絢女



〈今後の予定〉

10月 2日(金)～6日(火) 2学期中間考査

8日(木) 1年生防犯教室、内科検診

9日(金) 内科検診、マラソン事前検診

14日(水) 校内マラソン大会

27日(火) 金大出張オープンキャンパス

29日(木) 避難訓練

31日(土) 総合学力テスト(10月進研模試)

11月 5日(木) 歯科検診

6日(金) 科目本登録

7日(土) 学校公開(授業日) 卒業生と語る会

9日(月) 代休日

12日(木)～15日(日) 新人大会

12月 1日(火)～4日(金) 2学期期末考査

土日の過ごし方が
明暗を分けます！

午後放課です

土曜ですが授業日です
お弁当持参

心配なことがありましたら遠慮なくご連絡ください。また、通院などで登校が遅れる場合も

8時頃までに学校へご連絡ください。羽咋高校 0767-22-1166